

Retours sur

**LA MANIF
FÉMINISTE DU
25 NOVEMBRE**



Nous étions présent·es ce 25 novembre 2023 à la Marche Féministe contre les vss, au sein du Cortège Palestine aux côtés de Du Pain et Des Roses (la section Féministe et LGBTI de Révolution Permanente) pour affirmer la nécessité d'un soutien féministe et queer aux luttes palestiniennes.

En effet, cela fait plusieurs semaines que nombre de nos militant·es sont mobilisé·es dans les luttes de soutien à la Palestine, en participant aux AG de l'AFPS (Association France Palestine Solidarité), au Comité de Soutien à la Palestine de Rennes 2, en menant et en participant à des actions, etc.

Aussi, en collaboration avec DPDR, nous avons décidé de tenir un cortège féministe et queer au sein du Cortège Palestine de la manifestation.

En effet, nous sommes écoeuré·es par le massacre méthodique des palestinien·nes par Israël, soutenu par tout l'Occident.

Nous sommes écoeuré·es par l'instrumentalisation des existences queers à des fins de déshumanisation de toutes les palestinien·nes, ainsi que la rhétorique selon laquelle les vss comme armes de guerre seraient l'apanage des palestiniens alors que nombre de femmes palestiniennes dénoncent depuis des années les vss dans les prisons d'Israël.

Nous sommes queers, féministes, décoloniaux·ales et anti-impérialistes. Et en ce 25 novembre il nous semblait nécessaire de contrer le silence assourdissant du féminisme dominant, blanc et carcéral, en criant notre soutien à la Palestine, et notre colère envers le colon.



SOLIDARITÉ avec Les PALESTINIENNES

VICTIMES de La COLONISATION

ublique



OUVERTES

Le Cortège Palestine était très animé, les slogans et les chants étaient repris par les mégaphones, les sonos et la foule. Un grand drapeau palestinien doublé d'un drapeau LGBTI arc-en-ciel inclusif était agité parmi tous les autres drapeaux et les pancartes interpellant sur les souffrances des femmes palestiniennes subissant la colonisation et les bombardements d'Israël.



Les banderoles du cortège affichaient : "Solidarité avec les palestiniennes victimes de la colonisation", "Palestine Vaincra, pour ta liberté à jamais on luttera", "Féministes et LGBTI pour la Palestine", "Les queers soutiennent la Palestine".

Les slogans scandaient : "Gaza, les femmes / les queers sont avec toi !", "Les femmes, les queers, soutiennent la Palestine", "Plus (+) de p3dales ! À bas Ts&h&l !", "Solidarité avec les palestiniennes emprisonnées / colonisées !", "Solidarité avec les queers de Palestine !", etc.

Quelques individu·es ont marqué les murs le long du parcours de la marche d'affiches et de graffs dénonçant le pinkwashing, le colonialisme, les féminicides dont l'État et sa Police sont complices, la taule, etc, ainsi que d'autres messages soutenant les survivant·es de vss, les femmes et les queers palestinien·nes du monde entier, etc.

Trans paillette le
nez sans dents

+ de pédales
- de Tsahal

Rennes soutient Barza

La manif a fini prématurément, avec d'intenses prises de paroles. La FRAP a tenu à dénoncer la taule, car le féminisme dominant reste foncièrement carcéral et policier, alors même que la prison et les flics sont d'importants vecteurs de violences faites aux femmes et aux populations minorisées et opprimées. (Voir notre publication à ce sujet)



Nous continuerons à nous mobiliser dans les luttes féministes, décoloniales et anticarcérales. Les queers et les femmes ne seront pas libres tant que d'autres femmes et d'autres queers auront à subir les violences patriarcales ici comme ailleurs.



En taule, en dehors, en Palestine, chez nous : libres ensemble, ou pas du tout !



Crédits photos :

@elise__pi

@louise.quignon

@horizonpalestine

et nous-même :)